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各位来宾
"

各位投资者
#

大家下午好
$

我代表金融街控股股份有限公司欢迎

各位参加本公司
)**+

年度
(

股增发网上路

演活动
!

并对长期以来大力支持和热情关注

公司的各位朋友表示衷心的感谢
"

自
)***

年成功买壳上市后
!

公司的经

营规模及经营业绩都取得了良好增长
!

公司

的业务模式也从单一的区域开发公司成功

转型为
#

房产开发
,

物业持有
$

的综合地产

服务商
!

并成长为商务地产的领先企业
%

这

些成绩的取得与资本市场的支持密不可分
"

随着金融街区域商务开发模式的逐渐

成熟
!

公司的综合开发能力不断提升
!

公司

现已成功进入除北京以外的天津
&

重庆
&

惠

州
&

南昌等城市
"

位于天津核心区域的标志

性建筑津门
&

津塔两个在建项目竣工后
!

公

司持有的物业规模将进一步扩大
!

持续经营

能力将显著增强
"

另外
!

金融街区域的拓展方案已得到北

京市政府的批准
"

作为北京金融街区域开发

建设的主力
!

公司将按照政府规定的程序积

极参与金融街区域的拓展工作
"

公司正在实

践
'

立足北京
!

面向全国重点城市和地区
!

以

商务地产为主导
!

适当持有优质物业
!

以快

速销售型项目为补充
!

实现公司的持续
&

健

康
&

稳定发展
$

的战略规划
!

相信在行业宏观

调控的大背景下
!

公司的经营战略将显现出

独特的优势
"

本次增发资金到位后
!

公司资产负债率

将大幅下降
!

抗风险能力将显著增强
"

公司

将在新一轮的行业整合中抓住机遇
!

以实现

公司更稳健的发展
"

展望未来
!

公司将继续依托在品牌
&

管

理
&

人才等方面的优势
!

不断增强商务地产

开发的核心能力
!

充分利用多物业
&

多产品

联动的综合开发经验
!

积极参与全国重点商

务城市和地区的建设
!

并适当持有优质物业

出租
&

经营
!

坚定不移地贯彻落实公司既定

的发展战略
!

为股东带来更丰厚的回报
"

今天
!

我们非常高兴地来到全景网
!

也希望借此机会与各位投资者坦诚沟通
"

我们真诚地希望能够通过这次机会
!

充分

听取各位投资者对公司经营和发展的意见

与建议
!

获得大家对公司本次增发方案的

理解
&

认可与支持
"

广大投资者的大力支

持
!

将是金融街成功增发和持续发展的重

要保证
"

我相信
!

金融街一定能创造更加

优良的经营业绩
!

来回报各位投资者
!

回

报社会
(

谢谢大家
(
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尊敬的各位嘉宾
%

各位朋友
!

首先
!

我谨代表金融街控股本次增发保

荐机构国泰君安证券欢迎大家参加金融街

控股股份有限公司的
(

股增发网上路演
%

国泰君安证券作为金融街控股的战略合作

伙伴
!

能够再次与金融街控股携手
!

为金融街控

股的进一步发展贡献力量
!

我们深感荣幸
%

金融街控股是一家具有鲜明特点和品

牌优势的房地产开发企业
!

其规范的公司治

理结构
&

稳健的经营管理策略
&

杰出的公司

管理团队给我们留下了深刻的印象
%

金融街

控股持续快速的发展为股东取得了良好的

回报
%

我们很荣幸可以与投资者一起关注和

支持金融街控股的发展壮大
!

见证金融街控

股在高速发展轨道上迈出的重要一步
%

本次金融街控股通过公开发行人民币

普通股
(

股的方式从资本市场募集资金
!

所

募集资金将全部用于
-

个房地产项目的开

发建设
%

在行业调控的大环境下
!

金融街控

股的经营开发策略突显出优势
%

本次增发完成后
!

金融街控股在关键的

发展时期获得可靠的资金保障
!

并为其在行

业整合过程中
!

抓住机遇
!

实现更快发展奠

定了坚实的基础
%

我们相信
!

金融街控股必将以本次增发

为契机
!

在更广阔的发展空间上
!

获得优异

的经营业绩
!

给广大投资者良好的回报
%

再次感谢各位关注金融街控股的增发
!

参与我们的网上路演
%

谢谢
(

路演嘉宾
金融街控股股份有限公司董事长 王功伟

金融街控股股份有限公司副董事长 鞠 瑾

金融街控股股份有限公司总经理 刘世春

金融街控股股份有限公司常务副总经理 高 靓

金融街控股股份有限公司财务总监 李敦嘉

金融街控股股份有限公司董事会秘书 于 蓉

国泰君安证券股份有限公司企业融资总部营运总监 蒋 荀

国泰君安证券股份有限公司企业融资总部董事总经理 罗爱梅

国泰君安证券股份有限公司企业融资总部董事 孙晓明

国泰君安证券股份有限公司企业融资总部执行董事
!

保荐代表人 徐可任

问题
!

公司目前在行业中的地位如何
.

刘世春
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问题
¨

公司商务地产产品的优势
)

王功伟
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问题
¨

房地产宏观调控措施对公司的影

响及应对措施
)
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问题
¨

近两年国家加大了对土地出让的

规范力度
!

对公司经营有何影响
)
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问题
¨

房地产业的景气波动很大
!

作为投

资者最关心的是稳定性
!

金融街的可持续发

展能力如何
)

刘世春
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问题
¨
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年增发募集资金的必要性
)
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问题
¨

本次发行大股东是否会现金认购
)
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问题
¨

本次增发对老股东的配售方案如

何确定
)
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问题
¨

公司如何应对房地产企业对资本

的需求问题
)

公司的资金状况能否支持公司

的发展速度
)
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问题
¨

金融街西扩的进展情况
)
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问题
¨

公司准备如何发展
'

自持物业
$

业务
)
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问题
¨

公司的品牌优势主要体现在哪里
)
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问题
¨

公司主要的经营模式是什么
)
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问题
¨

公司如何管理设计单位施工单位

和监理单位来保证工程质量的
)

应如何进行

优化来适应金融街高档次项目的要求
)
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问题
¨

据了解
!

贵公司目前正在启动全国

揽才计划
!

面向全国招募
!""

多名房地产中

高级管理人员
!

请问公司目前的人才储备是

否遇到了瓶颈
)

刘世春
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问题
¨

公司管理层如何看待公司内部控

制制度
)
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问题
¨

土地增值税清算政策对公司有何影响
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问题
¨

公司未来业务发展规划是什么
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问题
¨

公司现在的土地储备情况
)

公司未

来的土地储备计划如何
)
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问题
¨

在金融街这个占地仅仅
/

平方公

里的土地上
!

却控制着中国
0*1

的信贷资金

和
2-1

的保费资金
!

请问公司领导
!

对于金融

街的未来前景是否充满信心
)
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问题
¨

公司对采取公允价值记账的看法
.
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问题
!

请分析一下天津的房地产市场现状
)

高靓
¨LítUî�ò"°0p=ï;Á

;�S5 ÂÃ0ò"°ï;Á;ï¾¦�Å5

�Ï��ðP1>�ñ�µ5K�Áò<t5¯

6<t0Á;�æûäO

PRS5ÂÃóñ$µ[�9b./ºË

à\YD��G,4> ®¯°À40¾:?

@5��v./©?�_$ÖõOgh%§Û

ô©?»�FhðÚ�úªÏ5n,4î4^

v> ®¯°©?»�¯0?:(DÛô»�5

®¯°�úL,4î4^v�ú0Ã6?@

ûä<tO

问题
¨

请说明一下天津物业的地段及市

场前景
)
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问题
!

请分析一下北京房地产市场的现状
)
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文字整理
#

殷 飞
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尊敬的投资者
%

各位网友
!

本次网上路演就要结束了
!

我和我

的同事们十分感谢大家 在 网 上 与 我 们

交流
!

各位投资者对公 司 的 建 议 让 我

们受益匪浅
*

同时也十 分 感 谢 证 券 时

报
&

全景网络为我们提 供 这 次 交 流 的

机会
%

虽然这次网上交流即将结束
!

但是公

司与大家的沟通渠道是永远畅通的
%

今后
!

公司的发展仍离不开大家的支持
!

我们希

望广大投资者及各界人士不断加深对我们

的了解
!

同时继续支持和监督我们的工作
!

我们将加倍努力
!

以更好的业绩回馈全体

股东
%

谢谢大家
%

路演嘉宾合影


